

フラワー 2017夏



屋上

FLOWER HOUSE

大規模改修工事 終了のお知らせ

今年2月より、建物の外壁補修・塗装及び屋上防水の大規模改修工事を行っておりましたが、6月末で無事終了しましたことをご報告いたします。工事期間中、ご利用者・ご家族の皆様、並びに関係者の皆様には大変ご迷惑おかけいたしました。

皆様のご理解とご協力に、心より感謝申し上げます。

建物の外観は以前より明るい色調で、晴れた日は、まぶしいほどの白さとなりました。

建物と同じく、ご利用者の皆様と働く職員の心も明るい施設を目指してまいります。

今後とも、皆様のご指導とご協力をお願ひいたします。



当施設では年4回季刊誌「フラワー」を発行して、ご利用者の皆様のご様子をお知らせしております。

写真・氏名・年齢等を入れてご紹介しておりますが、差障りがございましたら、各部署責任者、

または個人情報保護相談窓口をご利用下さい。

【個人情報保護相談窓口】

施設サービス：徳富暁久・川本和子 居宅サービス：松岡寛一



社会福祉法人 清風会

施設長就任挨拶

平成29年4月16日付でフラワーハウス博多の施設長に橋本憲三医師が就任いたしました。橋本施設長より就任のご挨拶をさせていただきます。

前職は、開業医をしておられ、とても気さくで、冗談が大好きな先生です。



施設長（医師）橋本 憲三

4月よりフラワーハウス博多施設長に就任いたしました。老人保健施設は医師が常駐し、高齢者の健康管理、病気の早期発見、リハビリテーションを進め、在宅生活に戻れることを目指としております。微力ながら皆様のお役に立てるよう努めてまいります。
どうぞ、よろしくお願ひいたします。



組織改編のお知らせ

平成29年4月より、リハビリとティケア（通所リハビリ）を統合し、リハビリテーション部とする組織に改編いたしました。老人保健施設に求められる、在宅復帰・在宅生活支援の鍵となるよう、現在のリハビリ部門にティケアを加え、部門強化を図ります。

ここで、リハビリテーション部門の主任・副主任をご紹介します。

リハビリテーション部

主任

副主任
(ティケアリーダー)

リハビリ
訪問リハ

ティケア
(通所リハ)



リハビリテーション部主任

（理学療法士）伊崎 真琴

フラワーハウス博多は、地域の皆様にとつて、「**もっと身近な高齢者サポート施設**」を目指し、ますます頑張ります！
どうぞ、よろしくお願ひいたします。

リハビリテーション部副頭

（介護福祉士）住吉 純平

ご利用者の皆様が、ご自宅で自立した生活をできるだけ長く続けていくよう、精一杯サポートしてまいります。

皆さん、リハビリ頑張りましょう！



訪問リハビリテーション事業開始！

平成29年5月1日より、フラワーハウス博多では訪問リハビリテーション事業を開始いたしました。

訪問リハビリテーションとは

リハビリの専門スタッフ（理学療法士・作業療法士・言語聴覚士）がご自宅を訪問し、その方の心身の状況に合わせて、歩行や日常生活動作の練習などを実施いたします。また、福祉用具の選定や住宅改修の助言、介助方法のご相談などもお受けいたします。

対象となる方

介護保険にて要支援または要介護認定を受けられた方で、

- ☆もっと出来る事を増やしたい方
- ☆心身の健康を保ちたい方
- ☆活動の幅を広げたい方
- ☆介護の仕方がわからない方 など

サービス開始までの流れ

①ご利用の相談

②ご利用の依頼

③面談

④サービス担当者会

⑤訪問リハビリ開始



ご本人様・ご家族様のご希望

かかりつけ医、または担当ケアマネージャーへご依頼ください

情報収集、重要事項の説明
サービス契約締結

利用日、回数、曜日、時間の調整、確認

リハビリテーション実施内容

心身機能の維持・向上

(体力、歩行、言葉や飲み込みなど)

自宅内で、日常生活に必要な動作の練習

(食事、トイレ、入浴、着替え、家事など)

外出に必要な手順や動作の練習

(買い物、通院、趣味、地域活動など)

福祉用具の提案・住宅改修の助言・自主練習の提案と助言 など



訪問リハビリスタッフ

作業療法士2名/理学療法士1名/言語聴覚士1名



私たちが在宅生活をお手伝いします！

フラワーハウス博多では、入所・短期入所・通所リハビリテーションのサービスも提供しています。

また、居宅介護支援事業所『フラワー介護プランサービス』(TEL504-3355)を併設していますので、介護についてのご相談をいつでもお受けいたします。

5月

野球観戦

5月23日(火)に野球観戦に行きました！今回、社会福祉協議会を通して、三井住友海上火災保険様よりチケットを頂き、ご利用者3名、職員3名で観戦しました。球場に着き、観戦を始めると、大きな声を出して一生懸命応援していました。3名とも野球がお好きで、笑顔が絶えず、楽しく過ごされました。応援の甲斐もあり、ホークス勝利！ノンアルコールビールを飲みながら、みんなで余韻に浸りました☆



6月

ドライブ・保育園交流会

6月7日、10日にくら寿司へ昼食を食べに行きました。回転寿司は始めてという方もいて、回るお寿司に驚いていらっしゃいました。また、お寿司以外のメニューも多く、いつもの食事以上にたくさん召し上がってきました。好きなものをご利用者様自身で選んで、召し上がっていただく事で、楽しんで食事をして頂くことができました。この日は、梅雨にもかかわらず天気もよく、いいドライブ日和でした！



6月27日、五十川保育園園児との交流会を行いました。園児達による出し物では、『ふるさと』『はじめの一歩』などの合唱や、日本舞踊などのダンスを披露してくれました。手作りの衣装も手が込んでいて、華やかで可愛らしい姿に、ご利用者の皆様の歓声が鳴り止みませんでした。ゲームの時間では、園児達と一緒に懸命に問題を解くご利用者の姿が、いきいきとしてとても印象的でした。「また参加したい」という声をたくさん聞く事ができました！



カラオケクラブ・つどいの日

当施設では、「カラオケクラブ・集いの日」として、月に1回、各フロアのご利用者様が数名ずつ参加する行事を行っています☆気分転換や他のご利用者との交流を深める機会を作り、充実した時間を過ごしていただく事を目的としています。月毎に替わる行事は、カラオケを行ったり、的当てゲームや体操などで体を少し動かしたりと、小グループで楽しめる内容となっています。今後は映画などの上映会を行う予定です。レクレーションの後は、皆様でおやつを召し上がっていただきます。個々のご利用者様と寄り添う事ができるため、私たち職員も一緒に楽しんで参加する事ができています。皆様が「参加してよかったです」と思っていただけるような、よりよい行事となるよう、取り組んでまいります。

